

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO
AMBIENTE

Navarra registró en el primer trimestre del año 1.808 accidentes laborales, un 3,8% menos que en 2014

La siniestralidad laboral desciende en todos los sectores, excepto en agricultura donde aumenta el 1%

Viernes, 07 de agosto de 2015

El índice de siniestralidad laboral se ha reducido un 3.8% en el primer trimestre de este año, según el [informe](#) periódico que elabora el Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra.

En el periodo de enero a marzo de 2015 se han registrado 1.808 accidentes de trabajo (de los cuales 184 fueron "in itinere", es decir, en el trayecto de casa al trabajo) frente a los 1.879 (190 "in itinere") del mismo periodo de 2014.

Pese a esta reducción global, hay que indicar que los accidentes mortales fueron 2 durante el primer trimestre de 2015 frente a un único accidente en el mismo periodo del pasado año, y que los graves han sido 16 frente a los 14 del año pasado.

Sin embargo, los accidente leves se han reducido notablemente: los registrados este año han sido 1.790 frente a los 1.864 de 2014.

En todos los casos mencionados se trata de accidentes que han conllevado baja laboral. Si tenemos en cuenta también los que no han motivado baja, así como las bajas laborales por recaídas, el número correspondiente a este trimestre se eleva hasta 4.736 (2 mortales, 18 graves y 4.716 leves).

Teniendo en cuenta estos datos y aplicando la variación de población laboral registrada, la incidencia de accidentes de trabajo con baja laboral por cada mil trabajadores también se ha reducido: este año se han registrado 7,6 por cada 1000 trabajadores, frente a los 8,1 de 2014.

Por sectores

La siniestralidad ha descendido en todos los sectores, excepto en agricultura que ha registrado un ligero aumento del 1% (100 accidentes en el primer trimestre de este año frente a 99 en 2014).



Se reduce la siniestralidad laboral en un 3.8%

El descenso más acusado se ha producido en la industria, donde se han registrado 665 accidentes frente a los 702 del pasado año, seguido del sector de la construcción, con 134 frente a 156, y del sector de servicios con 725 frente a los 732 del año pasado.

Por edades, género y nacionalidad

Según los datos registrados por el Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra, el tramo de edad que registra mayor número de accidentes es el comprendido entre los 40-44 años, con un total de 270, seguido del tramo de 35-39 años, con 266.

En cuanto a la siniestralidad por sexos, cabe indicar que de los 1.624 accidentes, 1.155 correspondieron a hombres y 469 a mujeres.

Atendiendo a la nacionalidad, 1.462 afectaron a trabajadores españoles y 162 a extranjeros.

Incremento de un 37,3% de los partes de enfermedades profesionales

Por otro lado, durante el primer trimestre de este año, se han emitido 471 partes de enfermedades profesionales, lo que supone un incremento del 37,3% respecto al mismo periodo del pasado año, en que se registraron 343 partes.

De los mencionados partes, 241 ocasionaron la correspondiente baja laboral y 230 no conllevaron baja. Por sexo, 294 eran hombres y 177 mujeres.

La mayoría de los partes se refirieron a enfermedades causadas por agente físicos (433 que suponen el 91.9%). Le siguen los partes de enfermedad profesional de la piel (18 partes y 3.8%) y los causados por inhalación de sustancias (11 partes, el 2.3%).

Si tenemos en cuenta los sectores económicos, el mayor número de partes de enfermedad se produjo en la industria (296 partes), seguida del sector servicios (153 partes).